

72. 24. 12. 1997

# Hagemann fordert Post in Dorfmitte

red. NACKENHEIM – Obwohl eine Reihe von Geschäftsleuten aus dem Ortszentrum von Nackenheim sich um die Postagentur beworben haben, fiel die Entscheidung der Deutschen Post AG für das Arkadenzentrum als neuen Standort der Postagentur.

„Die Schließung der Postfiliale bringt den Nackenheimern bereits viele Nachteile – die Postagentur am nördlichen Ortsrand ist eine Zumutung“, so MdB Hagemann.

In einem Schreiben an die Deutsche Post AG fordert er eine erneute Prüfung des Standortes. „Der Standort innerhalb der Gemeinde ist das zentrale Kriterium“, so Hagemann, der auf die Schwierigkeiten besonders für Ältere verwies, bei einer Filiale am Ortsrand Postdienstleistungen in Anspruch zu nehmen. Hagemann hofft, daß die Deutsche Post AG zu einer neuen Prüfung bereit ist.